

RPS Bersahaja Siap All Out Menangkan Sachrudin di Pilkada Kota Tangerang 2024

written by Kabar 6 | 8 Juli 2024



Kabar6-Ratusan relawan yang tergabung dalam Rumah Pemenangan Sachrudin (RPS-Bersahaja), siap mengawal kemenangan Sachrudin pada pemilihan Wali Kota/Wakil Wali Kota Tangerang 2024. Hal itu diketahui pada acara deklarasi oleh berbagai lintas organisasi yang tergabung di rumah pemenangan.

Deklarasi Rumah Pemenangan Sachrudin (RPS) digelar di Kampung Baru RT 002/005, Kelurahan Koang Jaya, Kecamatan Karawaci, Kota Tangerang, Minggu (7/7/2024) kemarin.

Adapun lintas organisasi yang tergabung dalam rumah pemenangan ini diantaranya, Wisata Air KBP Cisadane, Organisasi Masyarakat Madura Asli (Madas), Persatuan Pensiunan Indonesia (PPI), Saung Manfaat Cisadane dan Tokoh Masyarakat Madura Kota Tangerang.

****Baca Juga:** [Diduga Jadi Timses Calon Wali Kota Tangerang, Camat dan Lurah Dilaporkan ke Bawaslu](#)

Sachrudin, calon Wali Kota Tangerang 2024-2029 memiliki niat dan keyakinan serta tekad yang bulat untuk memenangkan kontestasi Pilkada yang akan digelar 27 November mendatang.

Pada kesempatan deklarasi itu, Sachrudin mengungkapkan, sampai saat ini sudah puluhan relawan yang mendeklarasikan diri untuk memenangkan Sachrudin pada kontestasi Pilkada di Kota Tangerang.

“Sudah ada sekitar 85 Relawan atau kelompok, salah satunya Rumah Pemenangan Sachrudin ini,” ujar Sachrudin.

Ia berharap para relawan dapat mengawal untuk kesuksesan Pilkada Kota Tangerang 2024 yang bakal dilaksanakan 27 November mendatang.

“Semoga dalam perjuangan ini Allah SWT memberikan rahmat kepada kita semua dalam hal membangun kebersamaan untuk Kota Tangerang. Sekali lagi, saya ucapkan terima kasih kepada teman-teman dari rumah pemenangan,” kata polisi Golkar ini.

Sementara itu, Ketua Rumah Pemenangan Sachrudin (RPS-Bersahaja) Herman Felani menjelaskan, setelah dilakukan deklarasi ini pihaknya akan langsung membuat koordinator-koordinator mulai dari tingkat kecamatan bahkan sampai dengan tingkat RT dan RW yang tersebar di 104 kelurahan se-Kota Tangerang.

“Kami langsung bentuk tim, yang nantinya tim itu kita berikan pembekalan dan bergerak secara door to door untuk dapat mensosialisasikan visi dan misi bapak Sachrudin dalam pencalonan Wali Kota Tangerang periode 2024-2029,” ujar Herman Felani.

Menurutnya, pihaknya tidak hanya akan mensosialisasikan program dan visi misi sebagai mesin politik Sachrudin saja. Namun, rumah perjuangan siap all out untuk Sachrudin.

“Tentunya untuk kemenangan bapak Sachrudin dalam kontestasi

Pilkada Kota Tangerang tahun ini. Kita akan all out menangkan Bapak Sachrudin sebagai Wali Kota Tangerang,” katanya.

Sebagai informasi, Sachrudin digadang-gadang salah satu kandidat calon kuat Wali Kota Tangerang 2024-2029. Ia juga merupakan Wakil Wali Kota Tangerang dua periode dan Ketua DPD Partai Golkar Kota Tangerang. (Oke)